



AL, con retos importantes: SHCP

LEONOR FLORES

—cartera@eluniversal.com.mx

En vísperas de la reunión del presidente Andrés Manuel López Obrador con gobernadores para tratar la crisis migratoria, el subsecretario de la Secretaría de Hacienda, Gabriel Yorio, advirtió que América Latina tiene retos importantes no sólo para enfrentar ese fenómeno sino también en seguridad, en los cuales las instituciones multilaterales de desarrollo pueden jugar un papel importante.

“Desde los países del Cono Sur hasta Canadá, hay retos claros de migración, de seguridad y obviamente de brechas sociales”, reconoció en entrevista.

GABRIEL YORIO

Subsecretario de la Secretaría de Hacienda

“Desde los países del Cono Sur hasta Canadá, hay retos claros de migración, de seguridad y obviamente de brechas sociales”

Luego de su participación en la presentación del reporte *Desafíos globales, soluciones regionales, América Latina y el Caribe, frente a la crisis climática y de biodiversidad*, el funcionario no quiso hablar del tema del Paquete Económico 2024, porque está en el proceso legislativo para su aprobación.

“No me gustaría pronunciarme sobre un proceso que ya está corriendo por respeto al Congreso y el secretario (de la SHCP), está en comparecencias, no sería oportuno”, argumentó.

Sobre el tema de la migración indocumentada, refirió que el Banco de Desarrollo de América Latina, antes Corporación Andina de Fomento (CAF), va a presentar un diagnóstico de seguridad y brechas sociales que no sólo le va a servir a México, sino a toda la región.

Pero sobre todo para abrir nuevas herramientas de financiamiento, consideró.

De ahí que anunció que la Secretaría de Hacienda va a firmar un marco de colaboración con la CAF para el diseño de esa herramienta.

“Lo queremos pilotear en México y que le sirvan los resultados a la región”, adelantó sin dar mayores detalles. ●